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Kundenmeinungen 
 
"Hallo Herr Budig, die Anhänger sind sowohl versandtechnisch als auch bei den 
Beschenkten sehr gut angekommen und jeder bewundert die Stücke. Herzlichen 
Dank für die termingerechte Fertigung." 
 
(Gaby W.) 
 
"Lieben Dank für die tolle Umsetzung meines Logos zum Schlüsselanhänger. 
Hervorragende Arbeit, bin begeistert ;-)" 
 
(Oliver B.) 
 
"Also ich bin absolut begeistert von den Sachen von baumhaft-einzigartig! Thomas 
Sabo ist ein absolutes NO GO! baumhaft-einzigartig hingegen fertigt alles individuell 
und mit viel Liebe zum Detail an!" 
 
(Tine H.) 
 
"Hi Matze, hab den Anhänger heute bei der Post abgeholt! smile Ich weiß gar nicht, 
wie ich mich bei dir bedanken soll! Er ist so unglaublich schön! Und sooo süß! Finde 
kaum Worte dafür! Bin echt überglücklich!grin1 Mio. Mal: DANKE!!! Auch für das 
niedliche Lesezeichen! winkWerde dich natürlich auf jeden Fall weiterempfehlen!" 
 
(Anne P.) 
 
"Nachdem ich den tollen Anhänger jetzt auch live in der Hand halten kann, bin ich 
noch viel mehr begeistert. Er ist viel viel schöner als auf dem Bild und gefällt mir echt 
gut. Vielen vielen Dank für die schnelle Anfertigung und die gute Kommunikation!" 
 
(Kassandra Z.) 
 
"Hallo Matze, heut ist dein kleines Packet angekommen. Es ist wunderschön, schöner 
als ich mir vorgestellt habe. Vielen dank für das einzigartige Kunstwerk. Jetzt hab ich 
immer eine schöne Erinnerung an den letzten Urlaub. Selbst die holzspäne in der 
Schachtel sind Klasse. Danke" 
 
(Carmen F.) 
 
"Marcel hat Freude geheult so gut ist er bei ihm angekommen. Der Anhänger 
bedeutet mir sehr viel, denn mit ihm hab ich immer das bei mir was mir am 
wichtigsten ist im leben. Wir beide sind sehr beeindruckt von der filigranen arbeit, 
und auch sehr überrascht was man aus einem Stückchen Holz alles machen kann. 
Der Service war echt super, ging sehr schnell und der bringservice war auch genial. 
Alles in allem, macht weiter so und der nächste Auftrag folgt bald." 
 
(Sunay T.) 
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„Hallo Matthias, vielen Dank für das tolle Visitenkarten-Etui aus Birnenholz. Es sieht 
super aus und hat meinem Mann sehr gut gefallen. Vielen Dank auch für die schnelle 
Lieferung. :-) “ 
 
(Elke T.) 
 
"Einmalig, mit viel Liebe und Können angefertigt und zudem auch noch wunderbar 
verarbeitet. Für echte Handarbeit geht der Prozess selbst enorm schnell, vom ersten 
Entwurf bis hin zum fertigen Schmuck hat mich die zügige Arbeitsweise sehr 
beeindruckt. (...) Die Auffassungsgabe und Umsetzung hat mich zwar schon per E-
Mail fasziniert, aber als ich das Schmuckstueck in Händen hielt, da war mir klar, dass 
hier wirklich jemand am Werk ist der liebt was er tut. Der Anhänger ist wahnsinnig 
filigran und detailgenau gearbeitet. Das Holz selbst ist wunderschön und was er 
daraus gezaubert hat einfach einmalig. So etwas bekommt man sonst nirgendwo, eine 
Kette die genau so gearbeitet wurde wie man es sich wünscht, in liebevoller 
Handarbeit mit viel Talent. Ich finde sie einfach toll. " 
 
(Kerstin H.) 
 
"Hi Matthias, da ich meiner Freundin schon seit längerem selbst Ohrringe schnitzen 
wollte, mich da aber mehr als überschätzt habe, war Sie überglücklich, als Sie zum 
Valentinstag dieses Paar bekam, dass nur für Sie hergestellt wurde! Sie liebt 
Ohrringe, aber diese haben Ihr ein richtiges Funkeln in die Augen gezaubert :-) 
Ich danke Dir Matthias, ohne deine Unterstützung hätte ich heute noch ein 
schlechtes Gewissen, da Sie sich diese so sehr gewünscht hat. Die Arbeit mit Dir hat 
mir sehr gefallen. Wir haben uns sofort verstanden, was die gestalterische und 
technische Umsetztung, aber auch den persönlichen Umgang angeht. Ich habe und 
werde dich weiterempfehlen!" 
 
(Frederick S.) 
 
"Ich habe deinen einzigartigen Schmuck, weil er sehr schön ist, extra für mich 
gemacht wurde und einfach mal was anderes ist zu den ganzen Modeschmucktanten! 
O-Ton meiner Cousine:" Wenn du willst, dass man dich dauernd anschauen muss 
bzw. auf deinen Hals schauen soll, dann zieh die Spirale an!" Absoluter Hingucker, 
besten Dank für dieses tolle Stück!!!!" 
 
(Greta W.) 
 
"Ich habe Schmuck von baumhaft-einzigartig, weil ich den Holzschmuck sehr schön 
finde (…). Man bekommt ihn nicht überall und ist daher etwas besonderes. Über den 
Notenschlüssel, den du uns gemacht hast, hat sich mein Dad sehr gefreut. Wir 
werden dich gerne weiter empfehlen!" 
 
(Daniela M.) 
 
Ich habe Schmuck von baumhaft einzigartig, weil es einzigartige und wunderschöne 
Schmuckstücke sind. Das Holz fühlt sich auf der Haut ganz toll an und die 
Verarbeitung ist super! So schön geschliffen! Außerdem lebt der Holzdschmuck mit 
und bekommt durch das Tragen seinen eigenen Charakter. SUPER!!!" 
 
(Christiane B.) 
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Pressemeldungen / 
Interviews 
 
Mit Leidenschaft und 
Einzigartigkeit zum Erfolg - 
Interview 
 
Im heutigen Interview spreche ich mit Matthias Budig. 
 
Er ist Schreiner und hat sich mit einer kreativen Geschäftsidee selbständig gemacht. 
 
Um was es genau geht und wie sich sein Geschäft im ersten halben Jahr vor allem im 
Internet entwickelt hat, erfahrt ihr in diesem Interview. 
 
1. Hallo Matthias. Stell dich doch bitte meinen Lesern kurz vor. Wer bist 
du und was machst du? 
 
Hallo Peer, also ich bin gelernter Schreiner mit einem Hang zum kreativen Arbeiten. 
 
Durch eine kaufmännische Weiterbildung wurde der Unternehmer in mir geweckt 
und nun verbinde ich beides und fertige individuelle Besonderheiten aus Holz. 
 
2. Auf deiner Website baumhaft-einzigartig.de bietest du ganz besondere 
Dinge an. Was ist das genau? 
 
Auf baumhaft-einzigartig.de findest Du unvergleichbare Schmuckstücke aus Holz. Es 
ist praktisch eine kleine Präsentation dessen, was ich bereits auf Kundenwunsch 
angefertigt habe. Hier kannst du dich inspirieren lassen. 
 
3. Wie bist du auf die Idee dazu gekommen? So etwas habe ich vorher 
noch nicht gesehen. 
 
Ich kam durch meine Freundin auf diese Idee. 
 
Wir sind beide keine Fans von gedankenlosen Geschenken, nur um der Geste willen. 
Für sie habe ich also angefangen, Schmuckstücke zu entwerfen und anzufertigen. 
 
Dann habe ich auch die Geburtstagsgeschenke für die Familie selbst hergestellt. 
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4. Wie war der Weg vom Hobby zum Geschäft? Hast du dir vorher 
irgendwelche geschäftlichen Gedanken gemacht? Also z.B. ob es einen 
Markt dafür gibt oder welche Preise man verlangen kann? 
 
Ich bin da recht optimistisch rangegangen. Ein Markt war ja – in Form von Anfragen 
– zum Teil schon da. 
 
Was den Preis angeht tu ich mich manchmal auch noch ein wenig schwer. Aber im 
Prinzip rechne ich mit einem Stundenlohn, überschlage wie lange ich für ein 
Schmuckstück brauchen werde und kann somit dann ein Angebot erstellen. 
 
5. Über welche Wege vertreibst du bisher deine Produkte und welche 
davon funktionieren am besten? 
 
Ich vertreibe den Großteil meiner Produkte über Mund zu Mund Propaganda und 
präsentiere die Schmuckstücke auch auf örtlichen Kunstmärkten. Über die Webseite 
will ich das Ganze auch für andere Interessenten etwas greifbarer machen. 
 
6. Auf deiner Website bietest du deine individuellen Holzprodukte ja 
auch an. Allerdings ohne richtigen Shop, sondern etwas umständlich 
durch Bestellung per Kontaktformular. Wieso? 
 
Tja Peer, da kann ich Dir eine ganz einfache Antwort geben: da es sich zum Großteil 
um Einzelanfertigungen handelt, die im Dialog mit dem Kunden entstehen, denke 
ich, dass das Bestellen des Schmuckes über einen Webshop nur schwer zu realisieren 
wäre. 
 
7. Wie läuft das Geschäft über das Internet und wie hat es sich 
entwickelt? Welche Erfahrungen hast du gesammelt? 
 
Also die Webseite steht ja erst seit Mitte Juni. Bis jetzt kommen nur zögerlich 
Anfragen über die Webseite. Ich habe festgestellt, dass es nicht wenig Arbeit 
erfordert, die eigene Internetpräsenz erst einmal bekannt zu machen. 
 
Das ganze Thema Online-Marketing nimmt auch recht viel Zeit in Anspruch. Ich hab 
schon etliche Stunden auf deinem Blog verbracht, um mich mit Informationen zu 
versorgen. 
 
8. Welche Vermarktungsmaßnahmen hast du bisher ergriffen bzw. willst 
du demnächst angehen? 
 
Viel Selbstvermarktung im Gespräch, immer und überall. 
 
Ich habe auf einem der Künstlermärkte gedrechselte Kreisel verkauft und den 
kompletten Erlös dem örtlichen Kindergarten gespendet. 
 
Im kommenden Jahr soll ein kleiner Werbespot produziert werden, wahrscheinlich 
nur fürs Web, aber wenn’s das Budget erlaubt, warum dann nicht auch im Kino 
ausstrahlen? 
 
Ich will auch versuchen über Kooperationen mit kleinen Klamottenlabels mehr 
potenzielle Kunden zu erreichen. 
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9. Mund zu Mund Propaganda funktioniert bisher am besten bei dir. Hast 
du da irgendwie nachgeholfen oder was ist der Grund dafür? 
 
Also direkt nachgeholfen habe ich nicht. Aber ich schaue auf jeden Fall, dass jedes 
einzelne Stück, das meine Werkstatt verlässt, auch ein Aushängeschild ist. 
 
Und ich bitte meine Kunden mich weiterzuempfehlen, wenn Sie mit meiner Arbeit 
zufrieden sind. 
 
10. Kannst du jenen Selbständigen bzw. Existenzgründern einen Tipp 
geben, die selber nach einer einzigartigen Geschäftsidee suchen? 
 
Die außergewöhnlichsten Ideen kommen einem glaube ich zugeflogen – ohne, dass 
man es bemerkt. Es sollte auf jeden Fall was einzigartiges sein, mit dem man Erfolg 
haben will. 
 
Um es richtig verkörpern zu können muss man sich voll und ganz mit seiner Idee 
identifizieren, darin aufgehen und es auch in ein paar Jahren noch machen wollen! 
 
Danke Matthias für deine Antworten auf meine Fragen. 
 
Peer Wandiger, 22.12.2010 
 
http://www.selbstaendig-im-netz.de/2010/12/22/kundengewinnung/mit-
leidenschaft-und-einzigartigkeit-zum-erfolg-interview/ 
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Das kreative Konzept – 
Individueller Schmuck aus Holz 
 
Die Name der Webseite ist Programm: Unter baumhaft-einzigartig.de bietet der 
Künstler Matthias Budig aus Schwaigern bei Heilbronn ganz besondere Einzelstücke 
für ebenso besondere Anlässe, die Motive können dabei auch von den Kunden selbst 
vorgegeben werden. 
 
Wir sprachen mit ihm über seine Geschäftsidee aus dem Bereich des kreativen 
Handwerks, und wie er diese mit dem modernen Vertriebskanal des Internet 
verknüpft hat: 
 
Du bietest in deiner Onlinegalerie wirklich individuelle Schmuck- und 
Einzelstücke aus Holz, die man sich auch „leisten“ kann. Wie bist du auf 
diese sehr schöne Geschäftsidee gekommen? 
 
Angefangen hat es damit, dass ich individuelle Geschenke für meine Freundin 
angefertigt habe und später auch für die Geburtstage sämtlicher Familienmitglieder 
und Freunde. 
 
Nachdem ich immer öfter nach Schmuckstücken gefragt wurde, habe ich mich 
nebenbei selbstständig gemacht, weil ich gemerkt habe, wie es den Leuten gefällt. 
 
Deine Werke gibt es nicht in einem eigenen Geschäft, sondern „Online“. 
Wie gelingt es dir hier, dass deine Kunden dich auch finden? 
 
Die meisten Kunden erreichen mich über Empfehlungen. Mittlerweile kommentiere 
ich auch viel in Blogs und frage nach Interviewmöglichkeiten. 
 
Mit der Webseite möchte ich den Kunden die Möglichkeit geben, sich anzuschauen in 
welche „Richtung“ es gehen kann. 
 
In einem Geschäft könnte ich die Schmuckstücke schon allein deshalb nicht 
präsentieren, weil die Idee für die Umsetzung ja erst vom Kunden kommt, bevor ich 
es dann in Form eines Schmuckstückes künstlerisch realisieren kann. 
 
Auch viele Handwerker und Kunstschaffende würden sich gerne 
selbständig machen. Kannst du aus deiner Perspektive zu dem Online-
Vertriebskanal raten? 
 
Das Internet wird als Vertriebsweg immer wichtiger werden und man erreicht 
Kunden, die man örtlich sicher nicht erwischt. Ich persönlich baue auf die 
Interaktion mit meinen Kunden. 
 
Seit dem 1. Mai können meine Kunden beispielsweise beim Kauf ihres einzigartigen 
Schmuckstückes eine gemeinnützige Einrichtung unterstützen. Vom gesamten 
Monatsumsatz werden dann 10% an eine vom Interessenten vorgeschlagene 
Einrichtung gespendet. 
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Der Empfänger wird dabei per Los ermittelt. So kann ich regelmäßig der 
Gemeinschaft etwas zurückgeben und meine Kunden können dabei mitwirken. 
 
Deine Werke reichen von Schutzengeln über „Peace“-Anhänger bis hin zu 
Armreifen oder sogar Ohrringen aus Holz. Was sind die Favoriten deiner 
Kunden? 
 
Bei den Individualanfertigungen sind Anhänger mit Initialen die Beliebtesten. 
Ansonsten kommen Herzen in all ihren unterschiedlichen Ausfertigungen sehr gut 
an. 
 
Am meisten begeistern mich aber eigene Ideen der Kunden. 
 
Wie wichtig ist es für dich, deine „Berufung“ zum Beruf machen zu 
können, oder könntest du dir überhaupt noch ein ganz „normales“ 
Arbeiten etwa in einer Schreinerei vorstellen? 
 
Ich denke eher nicht. Für mich ist das Ausleben meiner Kreativität und das 
Selbstbestimmen sehr wichtig geworden. 
 
Ich arbeite zwar derzeit noch in Teilzeit in der Industrie, meine Freundin und ich 
arbeiten aber konsequent daran, dass wir in Zukunft nur noch selbstständig agieren. 
 
Ein paar Worte zu dir und deiner künstlerischen Arbeit? 
 
Nachdem ich mich an billiger Massenware satt gesehen hatte und nicht einfach nur 
„mit etwas handeln wollte“, habe ich mir überlegt mein künstlerisches Talent, meine 
Kommunikationsfreude und die Faszination über die Einzigartigkeit jedes Einzelnen 
zu kombinieren und durch entsprechenden Schmuck noch besser zur Geltung zu 
bringen. 
 
Während für den Großteil anderer Unternehmen nur der schnelle Profit und die 
Vorteile der Massenfertigung zählen, ist es mir ein Anliegen, die Persönlichkeit eines 
Jeden zu betonen und ihm / ihr etwas Einzigartiges zu kreieren, von dem garantiert 
niemand je behaupten kann: DAS habe ich schon mal irgendwo gesehen… 
 
Michael xxx, 2. Mai 2011 
 
http://www.meinstartup.com/das-kreative-konzept-individueller-schmuck-aus-
holz/1055/  
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Interview mit Matthias Budig von 
baumhaft-einzigartig.de "Wie man 
ein künstlerisches Hobby zum Beruf 
macht!" 
 
Ich hatte heute die Freude ein ganz besonderes Interview mit Matthias Budig von 
baumhaft-einzigartig.de führen zu können. Matthias hat sein Hobby und damit seine 
Leidenschaft zum Beruf gemacht und fertigt individuell gestaltete Schmuckstücke aus 
Holz. Keine Massenfabrikation, sondern echte Handarbeit und Liebe zum Detail. Das 
hat mich fasziniert und finde ich einmal sehr spannend hier vorzustellen. 
 
Hallo Matthias, du hast dein Hobby zu einem vielversprechenden und vor 
allem lohnenswerten Gewerbe ausgebaut? Was genau tust du und wie 
kam es dazu? 
 
Ich fertige individuelle Schmuckstücke aus Holz. Angefangen hab ich damit, 
Geschenke für meine Freundin anzufertigen. Dann kamen nach und nach weitere 
Objekte, die ich für sämtliche Familienmitglieder und Bekannte entworfen und 
umgesetzt habe. 
 
Wie schwer ist es für einen Künstler wirtschaftlich zu denken und neben 
der kreativen Arbeit auch Stupides wie Rechnungen schreiben usw. in 
Einklang zu bringen? 
 
Sehr schwer! Ich bilde mich zwar nebenbei gerade zum technischen Betriebswirt 
weiter, aber die Büroarbeit liegt mir nicht. Ich bin froh, dass meine Freundin diese 
Tätigkeiten zuverlässig übernimmt. So kann ich mich auf das Wesentliche, meine 
Kernkompetenz, konzentrieren. 
 
Also ist es bei einem Künstler genau das gleiche wie bei allen anderen 
Unternehmern – es gilt sich auf die Kernkompetenz zu konzentrieren. Ist 
es denn schwer für jemanden der mit jahrhundertealten Naturalien wie 
Holz arbeitet, diese im schnelllebigen, digitalisierten Web zu vertreiben? 
 
Das ist eine Hürde, die ich noch versuche zu überwinden. Es ist natürlich ganz 
anders, wenn man so ein Schmuckstück fühlen kann. Die Fotos sind zwar super, aber 
bei so einem lebendigen Werkstoff wie Holz ist eben ein entscheidender Faktor, wie 
sich der Schmuck letztendlich auf der Haut anfühlt. 
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Im Grunde sind deine Produkte ja nicht nur echte Handarbeit, sondern 
auch individuelle Unikate, warum kannst du sie trotzdem für diese 
unschlagbar niedrigen Preise anbieten? 
 
Das spielen mehrere Faktoren eine Rolle. Zum einen will ich nicht den schnellen 
Gewinn machen und dann wieder vom Markt verschwinden. Außerdem will ich so 
vielen Menschen wie möglich den Zugang zu einem individuellen Schmuck 
ermöglichen. 
 
Abseits der romantischen gibt es auch eine nüchternde Seite der 
Medaille. Butter bei die Fische – kannst du oder wirst du irgendwann von 
deiner Kunst und deinem Hobby leben können? 
 
Klar, das streben wir an. Dabei kommt es aber auch darauf an, was ich für ein 
Einkommen benötige. Derzeit bin ich noch zu 75% in der Industrie beschäftigt. In 
meiner Projektschublade habe ich auch noch 1-2 Ideen, die ich in der nächsten Zeit 
angehen will. Damit ich unabhängiger bin, will ich mir natürlich noch ein passives 
Einkommen erschaffen. 
 
Wow – das klingt spannend, also ein Entrepreneur durch und durch! 
Was tust du um diesem Ziel näher zukommen, wie vermarktest du dich 
und generierst Interessenten? 
 
Ich rede gerne, vor allem auch über mich und das was ich tue, dann suche ich immer 
wieder nach Möglichkeiten, mich und meine Kunstwerke vorzustellen. Sei es in 
Interviews auf Blogs, wie hier bei Dir, oder auf regionalen Ausstellungen und 
Kunsthandwerkermärkten. Das wichtigste ist die Mundpropaganda, viele empfehlen 
mich an Ihre Freunde und Bekannten weiter. 
 
Du sagst, du führst keinen Online-Shop mit Standardprodukten, sondern 
eine Galerie mit Anschauungsbeispielen. Auch Leder gibt es bei dir nicht, 
weil du dich für den Tierschutz einsetzt. Sind das die unerschütterlichen 
Prinzipchen eines Künstlers? 
 
Ob jeder Künstler unerschütterliche Prinzipien hat, das weiß ich nicht. Für mich ist es 
auf jeden Fall ein Grundsatz. Meine Intention ist es ja, individuelle Stücke zu 
verkaufen, deshalb finde ich einen Onlineshop irgendwie unpassend. Ich lege sehr 
viel Wert auf die Kommunikation mit den Interessenten, um so ein wirklich für den 
Träger passendes Schmuckstück zu kreieren. 
 
Oft hört man, dass das Hobby, wenn es zum Beruf, zum Business wird, 
seinen Glanz verliert. Hast du Angst, dass mit dem wachsenden Erfolg die 
Freude an der Arbeit sinkt? 
 
Julia, Du machst mir Angst *grins*. Aber nein, ich bin mir sicher, dass ich die Freude 
daran behalten kann. Dadurch, dass mich meine Partnerin in vielen Bereichen 
unterstützt, kann ich mich meiner Kreativität voll und ganz widmen. Wir sind einfach 
ein super Team. 
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Ich wollte dir keine Angst machen. Ich bin auch davon überzeugt, dass 
man gerade dann erfolgreich wird, wenn man seine Leidenschaft zum 
Beruf macht. Lass uns etwas Träumen! Wenn es uneingeschränkt nach 
dir gehen würde, wo führt dich dein Weg dann hin? In welche Richtung 
zeigt baumhaft-einzigartig.de? Wie sieht deine Vision aus? 
 
Dann geht der Weg auf einen Aussiedlerhof. Dieser soll als Gnadenhof genutzt 
werden. Dazu wollen wir dann aber auch noch Workshops und Vorträge für 
Kunstinteressierte anbieten. Was ich auch klasse finde, sind 
Entschleunigungsseminare und Workshops für angehende Lifestyle-Enterpreneure. 
Nach dem geeigneten Objekt halten wir jetzt schon die Augen offen. 
 
Entschleunigungsseminare für Lifestyle-Entrepreneure – sag Bescheid, 
wenns soweit ist, das ist sicher für viele ein spannendes Thema. Und zu 
guter Letzt: Was kannst du den Leuten mitgeben, die wie du einen 
Traum, eine Idee und den Mut zur Selbstständigkeit haben? Was ist dein 
Ratschlag, dein Tipp? 
 
So früh wie möglich starten. Die Entwicklung kommt mit der Zeit, aber nur vom vor 
sich her träumen und hin und her planen kommt man nicht weiter. Im Übrigen finde 
ich eine Positionierungsstrategie sehr wichtig. 
Sich auf ein Merkmal konzentrieren und dieses konsequent kommunizieren. Bei mir 
ist das die individuelle Gestaltung nach Kundenwunsch. Der wichtigste Tipp: 
Verkaufe Dich nie unter Wert, weil Du im Preiskampf untergehen wirst! 
 
Danke Matthias für das tolle Interview. Ich wünsche dir mit deiner Idee und deinem 
Unternehmen weiterhin alles erdenklich gute. Danke auch für das persönlich 
gestaltete Schmuckstück, was du mir versprochen hast. Ich freue mich schon sehr 
drauf und werde gerne, wenn es da ist, das Bild hier mit dazu setzen. 
 
Viele Grüße 
 
Julia 
 
Julia Brötz, 5. Mai 2011 
 
http://www.free-days.de/interview-mit-matthias-budig-von-baumhaft-einzigartig-
de-wie-man-ein-kuenstlerisches-hobby-zum-beruf-macht  
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Baumhaft Einzigartig – Schmuck 
mit Charakter 
 
Handgemachter Schmuck aus Holz erwartet einen bei Baumhaft Einzigartig. Das 
besondere, der Schmuck ist kein Massenprodukt oder irgendwie schon vorgefertigt, 
man hat zwar die Moeglichkeit aus einem Sortiment an Schmuck zu waehlen, aber 
man kann sich hier sein ganz eigenes Schmuckstueck entwerfen lassen. Ein 
einzigartiges Stueck, gefertigt in liebevoller Handarbeit aus hochwertigem Material. 
Etwas einmaliges und wunderschoenes! 
 
Rund um Baumhaft Einzigartig 
 
Matthias ist gelernter Schreiner, außerdem Kunsthandwerker und Unikatanfertiger -
  durch die beruflichen Erfahrungen ist er absolut erfahren wenn es um hochwertiges 
Holz geht. Massenprodukte gibt es auf dem Markt wie Sand am Meer, aber hier gibt 
es absolute Einzelstuecke die man im direkten Dialog mit ihm entwirft. Ganz egal was 
man sich vorstellt, auch wenn man komplett ideenlos ist kitzelt er einem die Details 
auf eine wahnsinnig symphatische Art heraus und entwirft das Schmuckstueck. Bevor 
irgendetwas passiert gibt es dann einen Entwurf, den man entweder absegnet, oder 
nochmal abaendern laesst. Ich wuerde ganz mutig behaupten es gibt nichts, das er 
nicht hinbekommt. Er bringt Vorschlaege ein, was gerade sehr hilfreich ist wenn man 
einem ganz lieben Menschen ein einmaliges Geschenk machen moechte. Man hat die 
Moeglichkeit einfach ein bisschen was ueber den Menschen zu erzaehlen und was 
man mit dem Schmuckstueck ausdruecken moechte und schon bekommt man kurze 
Zeit spaeter eine gut durchdachte und wunderbar umgesetzte Idee praesentiert. 

Schmuck aus Holz klingt am Anfang etwas ungewohnt, womoeglich auch globig und 
altmodisch, aber schon der erste Blick in die Galerie zeigt, dass man hier einfach 
atemberaubende Schmuckstuecke bekommt. Einmalig, mit viel Liebe und Koennen 
angefertigt und zudem auch noch wunderbar verarbeitet. Fuer echte Handarbeit geht 
der Prozess selbst enorm schnell, vom ersten Entwurf bis hin zum fertigen Schmuck 
hat mich die zuegige Arbeitsweise sehr beeindruckt. 

Ich habe Matthias mit einigen Informationen ueber die Person versorgt, fuer die der 
Anhaenger sein soll. Gewisse Eigenschaften, was ich mit dem Geschenk ausdruecken 
moechte und was es ihr vermitteln soll. Der Entwurf kam dann auch sehr schnell an 
und hat mich direkt ueberzeugt, man hat sofort gemerkt dass er sich Gedanken ueber 
das gemacht hat, was er von mir wusste und wirklich gut durchdacht hat, wie der 
Anhaenger aussehen koennte. Die Auffassungsgabe und Umsetzung hat mich zwar 
schon per E-Mail fasziniert, aber als ich das Schmuckstueck in Haenden hielt, da war 
mir klar, dass hier wirklich jemand am Werk ist der liebt was er tut. Der Anhaenger 
ist wahnsinnig filigran und detailgenau gearbeitet. Das Holz selbst ist wunderschoen 
und was er daraus gezaubert hat einfach einmalig. So etwas bekommt man sonst 
nirgendwo, eine Kette die genau so gearbeitet wurde wie man es sich wuenscht, in 

liebevoller Handarbeit mit viel Talent. Ich finde sie einfach toll.  
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Fazit 

Baumhaft Einzigartig ist mehr als nur einzigartig. Hier hat jemand sein Talent zum 
Beruf gemacht und man merkt dass dieser mit Liebe ausgefuehrt wird. Schon beim 
ersten Mailkontakt sprudeln die Ideen nur so, hier macht sich jemand eingehende 
Gedanken und ist absolut darauf konzentriert den passenden Entwurf zu gestalten. 
Und das ist ihm bei mir mehr als gelungen, er hat mit meinen Informationen eine 
tolle Idee entwickelt und diese atemberaubend umgesetzt. Ich bin zwar kein 
Fachmann wenn es um Holz geht, aber ich kann erkennen dass es eine unheimliche 
Arbeit sein muss solche filigranen Ergebnisse zu erzielen. Ich bin mit dem Ergebnis 
mehr als zufrieden und bin mir sehr sicher, dass sich die Beschenkte Person ebenfalls 
darueber freuen wird. Wer einmaligen, handgemachten und bezaubernden 
Holzschmuck moechte, der sollte sich ganz dringend bei Baumhaft Einzigartig 
umsehen und den tollen Kundenservice in Anspruch nehmen. Hier bleiben keine 
Wuensche offen – und das bei absolut fairen Preisen! 

Kerstin Hertel, 14. Dezember 2011 
 
http://www.zauberwaldmaedchen.de/baumhaft-einzigartig-schmuck-mit-
charakter/#more-8736  
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Eine Vorstellung von zwei tollen 
"Projekten" 
 
Hallo Matze, ich hab deinen tollen Anhänger  auf Facebook entdeckt und freue mich, 
dass du mir ein paar Fragen dazu beantwortet hast, die ich dann nun im Blog teilen 
darf! 
 
Wie bist du denn auf die Idee zu diesem wunderschönen Anhänger 
gekommen? 
 
    Ich kombiniere derzeit gern verschiedene Hölzer miteinander und mir ist in letzter 
Zeit immer öfter dieses Veganlogo begegnet, weil ich mich selbst mit der Thematik 
auseinandersetze und da dieses „originale“ V geschützt ist, hab ich kurzerhand selbst 
eines entworfen. 
 
Woher beziehst du das Zwetschgen- und Ahornholz? 
 
    Die Hölzer bekomm ich in den meisten Fällen direkt aus der Nachbarschaft. Hier 
gibt’s viele, die Obstbäume im Garten haben und da fällt ab und an ein Baum oder ein 
paar dickere Äste. Und ab und zu ist sogar im Brennholzstapel etwas Passendes mit 
interessanter Maserung dabei! 
 
Lebst du selbst vegan? Und wenn nicht, an was scheitert es (noch)? :-) 
 
    Ich lebe vegetarisch, aber auf den Schuss Milch im morgentlichen Kaffee, die wir 
vom Bauern um die Ecke direkt beziehen, kann ich noch nicht ganz verzichten. Eier 
bekommen wir von unseren eigenen Hühnern, die sich im ganzen Garten frei 
bewegen können und ihren Lebensabend jetzt schon wie auf einer Art „Gnadenhof“ 
verbringen dürfen. Und ab und an das geliebte Stückchen Chili-Käse… Ich habe vor 
Kurzem in einem Interview von der Verteufelung von Veganern und „Veganern“ 
untereinander gelesen: demjenigen, der die Lederschuhe aufträgt, weil sie einfach 
noch intakt waren oder dem, der den Apfelsaft, der sich mittels Gelatine in einen 
klaren Saft verwandelt, trotzdem trinkt. Ich fand die Aussage des Textes, dass jeder 
seinen eigenen Weg finden muss, da es durch das vorhandene Verständnis um die 
Thematik nur eine Frage der Zeit sein kann… 
 
Kann man den Anhänger in verschiedenen Farben/Schattierungen 
erhalten? Ich könnte mir vorstellen, das jeder etwas anders (eben 
einzigartig) aussieht! 
 
    Den Anhänger kann man grundsätzlich in verschiedenen Holzarten kombinieren, 
ich hab diese beiden gewählt da hier der Kontrast sehr gut ist. Ich verarbeite keine 
Tropenhölzer, aber ansonsten jedes Holz, das ich hier beschaffen kann. Am liebsten 
Obsthölzer, wegen der tollen Maserung und auch wegen dem Geruch in der 
Werkstatt. 
 
Hast du auch noch andere Produkte im Angebot? 
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    Es gibt noch andere Schmuckanhänger, Armreifen und mittlerweile auch 
Kleinigkeiten für die Küche und Deko-Artikel. Spezialisiert bin ich aber eigentlich auf 
Sonderanfertigungen, Schmuck nach Wunsch sozusagen, der den Charakter des 
zukünftigen Trägers widerspiegelt bzw. unterstreicht – deswegen auch der Slogan: 
Schmuck mit Charakter =)  
 
Wie kann man dich bei Rückfragen oder Bestellungswünschen per Email 
erreichen? 
 
    Emails kommen sicher an wenn sie an matthias.budig@baumhaft-einzigartig.de 
gesendet werden, aber auch Nachrichten auf Facebook oder über das 
Kontaktformular auf unserer Website werden beantwortet ;) 
 
 
Claudia Renner, 15. August 2012 
 
http://claudigoesvegan.blogspot.de/2012/08/eine-vorstellung-von-zwei-tollen.html  
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"Kleine Shops ganz Gross!" 
DaWanda-Shop baumhaft 
einzigartig“ 
 
Heute möchte ich euch Matthias aus Schwaigern-Stetten bei Heilbronn und seinen 
DaWanda-Shop baumhaft einzigartig vorstellen. Matthias ist gelernter Schreiner und 
die Passion, Einzigartiges zu schaffen hat ihn letztendlich zum Kunsthandwerk 
geführt. Er fertig neben Wohnaccessoires auch wunderschöne Armreifen und 
Anhänger aus heimischen Hölzern. In Zeiten minderwertiger Massenware und 
mangelhafter Qualität möchte er seinen Kunden etwas Besonderes schenken, 
nämlich individuellen Schmuck mit Charakter, der die einzigartige Persönlichkeit des 
Kunden widerspiegelt. 10% seines Umsatzes spendet Matthias übrigens an 
gemeinnützige Organisationen und möchte so beim Fortführen sinnvoller Projekte 
unterstützen. 
 
Mein Fazit: Ich finde Matthias Produkte richtig toll! Ich mag Holzschmuck sehr 
gerne. Die Haptik von glatt geschliffenem Holz finde ich einfach wunderbar. 
Besonders gut gefallen mir die Sternzeichen-Anhänger aus Zwetschgenholz mit 
Sternbildern aus Silberdraht. Die verschiedenen Armreifen sind auch sehr sehr 
schön, denn sie sind einfach zeitlos und passen zu vielen Gelegenheiten und Outfits. 
Matthias hat übrigens auch noch eine Webseite auf der man sich seine Produktpalette 
und seine bisherigen Werke anschauen kann. Wer noch ein einzigartiges Geschenk 
für einen lieben Menschen sucht, der sollte sich bei Matthias umschauen und kann 
sich per Kontaktformular oder E-Mail mit ihm in Verbindung setzen. 
 
Christine Neumann, 01.11.2012 
 
http://tinestinytreasures.blogspot.de/2012/11/kleine-shops-ganz-gross-dawanda-
shop.html  
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…der Name ist Programm! 

 
 
Quelle: ALECO – Aktiv Leben Community, VI. Quartal 2013 
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Der Künstler im Portrait 
 
Schmuck mit Charakter – das ist das Motto von baumhaft einzigartig. Dahinter 
steckt der Künstler und Kunsthandwerker Matthias Budig aus Schwaigern. Er fertigt 
im Kundenauftrag Schmuckstücke aus einheimischen Hölzern, die den Charakter des 
späteren Schmuckträgers widerspiegeln und unterstreichen. Die Strategie mit dem 
Angebot an individuellen und einzigartigen Stücken kommt an. 
 
Die Kenntnisse zur Holzbearbeitung hat Budig vor allem während seiner Ausbildung 
zum Schreiner erworben und kann sie nun auf seine ganz eigene Art und Weise  
umsetzen, die auch anderen Freude bereitet.  
Außerdem gibt er sein Fachwissen einmal wöchentlich in einem Kurs an der 
Gesamtschule, die er früher selbst besuchte, weiter. Mit Schülern der Klassen fünf bis 
acht betreibt er gemeinsam mit einem Lehrerkollegen und einigen  Schülern ein 
fiktives Unternehmen, das Nützliches aus Holz fertigt und im Rahmen schulischer 
Veranstaltungen dann zum Verkauf anbietet, um sich so etwa Ausflüge zu 
finanzieren. Auch aus betriebswirtschaftlicher Sicht kann Budig den Schülern beiseite 
stehen, denn noch in diesem Frühjahr schließt er seinen technischen Betriebswirt ab. 
 
Die restliche Zeit der Woche verbringt der Künstler mit Netzwerkarbeiten, der 
Kundenbetreuung und Fertigung der bestellten Stücke. In seiner hauseigenen 
Werkstatt, in der dennoch eine professionelle Ausstattung und allerlei Werkzeuge zur 
Holzbearbeitung Platz finden, fertigt Budig seinen Schmuck mit Charakter.  
Zuvor wählt der Kunde eine gewünschte Holzart aus und gibt entweder eine konkrete 
Vorstellung oder erarbeitet gemeinsam mit dem Künstler im intensiven Dialog einen 
Entwurf für das spätere Stück. 
„Die meisten entscheiden sich für ein Obstholz, wie etwa Kirsche, Zwetschge oder 
Apfel. Neben der atemberaubenden Maserung versprühen solche Holzarten während 
ihrer Verarbeitung auch noch einen tollen Duft!“ Es handelt sich etwa um Stücke, die 
den Kunden an einen lieben Menschen oder ein besonderes Ereignis erinnert, wie 
etwa das Kennenlernen des Partners oder die Geburt des Kindes. Aber auch 
Firmenlogos und die Verkörperung von bestimmten Lebensphilosophien sind als 
Motive sehr beliebt. 
 
„Auf den Märkten gehen vorgefertigte Produkte wie Armreifen, Holzringe und 
Schmuckanhänger am besten. Für viele hat das den Vorteil, dass sie die 
Schmuckstücke als spätere Geschenke gleich mitnehmen können“, sagt Budig.  
Und im Rahmen seines professionellen Auftrittes hat er für den Fall der Fälle 
natürlich auch gleich die passende Geschenkverpackung dabei. Ebenso wie passende 
Grußkarten, auf denen von ihm gefertigte Holzschmuckstücke abgebildet und durch 
passende Texte in Szene gesetzt sind. 
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Oftmals nehmen die Kunden zu einem späteren Zeitpunkt noch einmal Kontakt auf, 
weil sie durch den Flyer, die Visitenkarte oder ein früher gefertigtes Stück an den 
Schmuck mit Charakter erinnert werden. 
 
Budig ist engagiert – nicht nur bei der Fertigung der individuellen Stücke. Er 
unterstützt örtliche Einrichtungen wie Tierschutzvereine und Kindergärten und 
spendet regelmäßig an gemeinnützige Organisationen.  
 
Schwaigern, 30.02.2013 
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baumhaft einzigartig online 
 
Unter den im Folgenden aufgeführten Rubriken finden Interessierte sämtliche 
Informationen rund um baumhaft einzigartig.  Die Website gilt deshalb als zentraler 
Anlaufpunkt.  
 
Home 
Auf der Startseite finden sich neben einer kurzen Vorstellung des Leistungsangebotes 
und Verlinkungen zu Abbildungen bereits gefertigter Schmuckstücke außerdem 
entsprechende Buttons, um neben dem eigenen DaWanda-Shop auch auf die 
Facebook-Fanseite  oder eine digitale Abbildung des auf Veranstaltungen verteilten 
Flyers zu gelangen.  
 
Aktuelles 
Hier werden die Website-Besucher durch aktuelle Meldungen in regelmäßigen 
Abständen auf dem Laufenden gehalten. Von Kooperationen über Gewinnspiele und 
Neuigkeiten zum unternehmerischen Engagement – hier erfahren sie, was es Neues 
vom Künstler und Wissenswertes  aus seiner Werkstatt gibt. 
 
Termine 
Hier erfahren Kunden, wo sie im Laufe des Jahres den Künstler besuchen und sich 
von der gründlichen Fertigung und Verarbeitung der Produkte überzeugen zu können 
und vor allem natürlich auch, um die Stücke zu fühlen. Hier können sich Interessente 
für Ihren Schmuck mit Charakter inspirieren lassen oder sogar gleich ein paar Stücke 
mitnehmen!  
 
Bilder 
Zu sehen sind hier bereits gefertigte Stücke, um dem Kunden einen ersten Eindruck 
zu verschaffen, wie das eigene Schmuckstück mit Charakter später aussehen kann.  
 
Kundenmeinungen 
Um vom Gefallen zu überzeugen, werden hier in regelmäßigen Abständen 
Kundenmeinungen veröffentlicht, um der Begeisterung für den Schmuck mit 
Charakter Ausdruck zu verleihen. 
 
Über uns 
Hier stellt sich der Künstler mit seinem Handwerk vor stellt gleichzeitig die hohe 
Dialogorientierung zum Kunden in den Mittelpunkt. 
 
FAQ 
Interessierten sollen in dieser Rubrik bereits die wichtigsten Fragen beantwortet 
werden. 
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Tipps & Infos 
Die Information über die Holzschmuckstücke , also beispielsweise welche Holzarten 
verwendet werden oder wie man sie am besten pflegt, dienen vor allem den Kunden, 
die bereits ein Schmuckstück mit Charakter erworben haben und sollen gleichzeitig 
die große Bedeutung der Kundenzufriedenheit und Betreuung für den Künstler  
darstellen. 
 
Nutzungsbedingungen 
Im Rahmen eines professionellen Internetauftrittes sichern die  
Nutzungsbedingungen genau wie das Impressum die gesetzliche Informationspflicht 
gegenüber dem Kunden. 
 
Presse 
Im Pressebereich haben vor allem Mitarbeiter der Presse und anderen öffentlichen 
Organisationen die Möglichkeit, sich die Pressemappe von baumhaft einzigartig 
anzusehen und anzufordern, sich über bereits erschienene Veröffentlichungen ein 
Bild zu machen oder Pressemittelungen zur freien Verfügung zu verwenden. 
 
zum Shop 
Verlinkung zum Onlineshop, in dem Armreifen, Küchenutensilien, Schmuckanhänger 
und Ringe in gewohnter Qualität aus regionalem Holz bestellt werden können. 
 
Interessante Links 
Neben Verlinkungen in eigener Sache finden sich hier Verweise auf Webpräsenzen  
von Netzwerkpartnern und befreundeten Unternehmern und runden so die  
fachmännische Internetpräsenz ab.  
 
Impressum 
Kontaktdaten 
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Vertriebskanäle 
 
Vertrieben wird der Schmuck mit Charakter überwiegend direkt über die Webpräsenz 
nach direkter Kundenanfrage über das Kontaktformular und den eigenen 
Onlineshop.  
 
Der DaWanda-Shop von baumhaft einzigartig dient als Ergänzung dem Vertrieb 
bereits gefertigter Produkte für diejenigen, denen entweder eine geeignete Idee fehlt , 
die dringend noch etwas Schönes benötigen oder denen die hier erhältlichen Dinge 
einfach schon so gut gefallen, dass sie sie gleich haben möchten.  
 
Im Rahmen von Regalmietfächern werden die Produkte außerdem in den folgenden 
Geschäften zum Verkauf angeboten:  
 
vegativ 
Schwaigerner Str. 2 
75050 Gemmingen 
 
http://vegativ.de/ 
 
Außerdem ist der Künstler mit einigen seiner Produkte und ab und an auch mit Live-
Vorführungen, etwa im Drechseln, auf regionalen Kunsthandwerker-,  
Weihnachtsmärkten und weiteren Veranstaltungen vertreten.  
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Pressemitteilungen 
 
Individueller Bioschmuck mit Charakter 
 
Der Trend zur Individualisierung ist beim Verbraucher längst angekommen. In 
keinem anderen Bereich ist das Verlangen nach der Unterstreichung der 
Individualität und Besonderheit und des persönlichen Charakters so groß wie bei den 
Stücken, die den Körper zieren. Deutlich machen dies etwa die zahlreich 
vorhandenen Prospekte zur Gestaltung des eigenen Bettelarmbandes, des gravierten 
Eheringes oder eben der Kreation eines Schmuckstückes mit Charakter aus Holz wie 
bei baumhaft einzigartig. 
 
Der Künstler Matthias Budig, der hinter baumhaft einzigartig steckt, bietet seinen 
Kunden die Möglichkeit im direkten Dialog mit ihm das ganz eigene Schmuckstück, 
das den persönlichen Charakter unterstreicht, zu kreieren. Der Kunde wählt hierbei 
aus einem Angebot einheimischer Hölzer, überwiegend Obstarten wie etwa Apfel-, 
Birnen-, Zwetschgen- oder Kirschholz aus, doch auch Harthölzer wie Buche und 
Eiche gehören zum Angebot. Durch das Stocken einiger der aufgeführten Hölzer, das 
bei überwiegend feuchter Lagerung geschieht, erhalten die Schmuckstücke nicht nur 
ein interessantes und einzigartig mit dunklen Linien durchzogenes Muster, sondern 
stellen neben der individuellen Form eines Schmuckstückes so auch sicher, dass jedes 
der kreierten Schmuckstücke ein echtes Unikat ist und bleibt. 
Nach dem Aussuchen des entsprechenden Motives, welches meist im Kopf des 
Kunden entsteht, werden in liebevoller und engagierter Handarbeit Formen 
ausgesägt, gedrexelt, ausgefräst oder ausgeschnitzt, Schriftzüge und Namen 
eingraviert. Nach mehrmaliger Überarbeitung mit dem Schleifpapier und einer 
Bioveredelung mit Walnussöl ist das spätere angenehme Tragen auf der Haut 
sichergestellt. 
 
Baumhaft einzigartig bietet seinen Kunden also individuelle und durchweg 
einzigartige Schmuckstücke aus einheimischen Hölzern, die jeweils für sich eine 
kleine Geschichte über ihren Träger erzählen. 
Der Künstler unterstützt gleichzeitig mit seinem Tun durch eine regelmäßige Spende 
von 10 % der Umsätze gemeinnützige Organisationen, die der Kunde wiederum selbst 
auswählt und in einem Auslosungsverfahren durch Zufall ermittelt werden. Ein 
Besuch der Homepage baumhaft-einzigartig.de lohnt sich also für all diejenigen, die 
nach dem ganz Besonderen suchen, das es SO nur einmal geben wird, genau wie den 
Charakter jedes einzelnen. 
 
Pressemitteilung WS vom 08.04.2012 
 
http://pressemitteilung.ws/node/367389  
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Was die Großen von den Kleinen lernen können 
 
Während zahlreiche Unternehmen und ganze Konzerne durch ein strategisches CSR-
Konzept (Corporate Social Responsibility) Anstrengungen zu einer bewussten 
Einflussnahme auf das in der Öffentlichkeit entstehende Bild anstellen, kommt das 
ehrliche und authentische Engagement zumeist von den kleinen Betrieben. 
 
Der Künstler Matthias Budig etwa möchte mit seiner authentischen und engagierten 
Art sowohl für den kleinen Bürger, als auch für den großen Konzern Vorbild sein und 
unterstützt im Rahmen seiner Möglichkeiten auf vielfältige Weise zahlreiche 
Einrichtungen. 
 
So erhält etwa der örtliche Kindergarten beim seinem Auftritt als Aussteller eines 
Kunsthandwerkermarktes den gesamten Erlös aus einer Kreisel-Verkaufsaktion. Hier 
bestimmt jeder selbst, was ihm ein Holzkreisel wert ist und so können sowohl Kinder 
als auch erwachsene Gönner die Institution über Budig unterstützen. 
Auch regionale und bundesweit arbeitende Tierschutzvereine und andere 
Organisationen gehören zu den oftmals auch durch die Kunden ausgewählten 
Organisationen, die in regelmäßigen Abständen untersützt werden. 
 
Ferner ist das vielseitige Engagement außerdem in der Unternehmensphilosophie 
fest verankert – ein Zustand, der bei vielen Unternehmen noch nicht angekommen 
scheint. Dabei sollte auf ein in sich stimmiges Gesamtkonzept geachtet werden, 
welches sich in unterschiedlichsten Ausprägungen zeigen kann. 
So finden bei der Kreation von Budig handgefertigter Holzschmuckstücke mit 
individuellem Wert für den Kunden ausschließlich Naturmaterialien Verwendung 
und der anschließende Versand erfolgt durch biologisch abbaubare und 
kompostierbare Versandverpackungen. Seit geraumer Zeit wird der Schmuck mit 
Charakter ferner ausschließlich aus einheimischen Hölzern kreiert, um den Handel 
mit Tropenholz, das oftmals aus reinem Raubbau stammt und eine der 
Hauptursachen für die Zerstörung der Tropenwälder darstellt, nicht weiter zu 
unterstützen. 
 
Budig will Vorbild sein und zeigen, dass auch der einzelne im Kleinen und auf 
vielfältige Arten viel bewegen und sich klar positionieren kann – wenn er sich nur mit 
dem Thema der gesellschaftlichen Verantwortung beschäftigt und sich der 
zahlreichen Möglichkeiten bewusst wird und für den unternehmerischen Auftritt 
anwendet, was ihn auch im Privaten bewegt. 
 
Das Engagement kommt an. Dem Kunsthandwerker begegnet neben der vielseitigen 
Bewunderung für sein Handwerk auch Anerkennung für sein Engagement und seine 
Authentizität. 
 
Budig macht deutlich, dass es die Unternehmen selbst sind, die sich der Debatte um 
Sinn, Zweck und Ausmaß der eigenen Verantwortung stellen müssen. Die Motivation 
für ein gesellschaftliches Engagement muss in erster Linie aus der Intention der 
Verantwortlichen kommen und in Form einer entsprechenden Kultur im 
Unternehmen fest verankert werden. 
 
Bleibt nur zu hoffen, dass die oftmals von den Unternehmen in Bezug auf die 
Mitarbeiter geforderte Bereitschaft zu lebenslangem Lernen auch in diesen 
entsprechenden Bereichen und bei den Verantwortlichen Beachtung findet. 
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Diese Pressemitteilung wurde auf openPR veröffentlicht. 
 
Corinna Budig 
Bahnhofstr. 8 
74193 Schwaigern-Stetten 
 
 
 
Aus der im Juni 2010 im Nebenberuf begonnenen Tätigkeit resultieren im Mai 2012 
der Hauptberuf des freiberuflichen Kunsthandwerkers und die Gründung des 
zugehörigen Kunsthandwerksbetriebs, der unter dem Namen „baumhaft einzigartig“ 
individuelle Schmuckstücke aus einheimischem Holz und auf Kundenwunsch fertigt. 
 
Die hohen Ansprüche an die Produktqualität und das Design zeichnen das 
Unternehmen aus, hinter dem sich der gelernten Schreiner und Individualist 
Matthias Budig verbirgt. 
In Zeiten minderwertiger Massenware, mangelhafter Qualität und maximaler 
Profitorientierung möchte Budig seinen Kunden etwas Besonderes schenken, das die 
eigene und einzigartige Persönlichkeit widerspiegelt - eben Schmuck mit Charakter! 
Hierbei ist Budig der Dialog mit seinen Kunden besonders wichtig, weshalb die 
meisten seiner Kunden wiederholt individuelle Holzschmuckstücke in Auftrag und 
die Überzeugung zum Handwerk im Bekanntenkreis weitergeben. 
 
Pressemittelung auf openPR vom 11.02.2013 
 
http://www.openpr.de/news/697298/Was-die-Grossen-von-den-Kleinen-lernen-
koennen.html  
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Vita mit Foto 

 
 
November 1980   in Heilbronn geboren 
 
August 2000  Erfolgreicher Abschluss einer Schreinerlehre 
 
Juni 2010 Nebenberuflicher Einstieg zum freiberuflichen 

Kunsthandwerker mit baumhaft einzigartig 
 
seit Mai 2012  Selbständig tätig als freiberuflicher Kunsthandwerker  
 
Juni 2012  Heirat 
 
seit September 2012 Ehrenamtlicher Jugendbegleiter der Klassen 5 bis 8 im 

Rahmen des Projektes zur Schülerfirma „die Holzwürmer“ 
an der Wolf-von-Gemmingen-Gesamtschule  in 
Gemmingen  

 
seit August 2013 Mit-Inhaber der Ladengeschäftes „Vegativ“, Schwaigerner 

Str.2 in Gemmingen, in dem vegane Lebensmittel und 
weitere Produkte unter Ausschluss der Verwendung 
tierischer Materialien angeboten werden 


